



# Xóchitl y Creel representan régimen que ya fracasó, no tienen chance: Ebrard

RAFAEL ORTÍZ

**M**arcelo Ebrard, candidato a la presidencia por Morena, afirmó que Xóchitl Gálvez y Santiago Creel representan un régimen que ya fracasó del pasado. El excanciller también señaló a José Ángel Gurría uno de los principales promotores del Fobaproa.

"Me dicen 'usted tiene algún inconveniente porque sea Xóchitl o Santiago Creel', les digo, 'al que pongan es lo mismo, representan un régimen que ya fracasó del pasado', Xóchitl fue funcionaria con Fox, no se acuerdan el que está haciendo el programa de gobierno de ese frente es José Ángel Gurría", indicó.

"Nada más le recuerdo quién, ese señor fue el que pasó el FOBAPROA que pagamos cada año por 47 mil millones de pesos, todos lo estamos pagando por 47 mil millones de pesos, eso se los digo porque yo era diputado, y yo lo viví en carne propia no le estoy diciendo algo que no sepa, ese señor fue el que malbarató los bancos de México en remate, ese señor fue el principal instrumentador, el que está haciendo ahorita ese plan de cuando se privatizaron los ferrocarriles, nos dejaron sin nada", expuso.

Ebrard Casaubón pidió a los mexicanos defender al país para que ningún extranjero pase por encima de México.

"Hoy podemos ir a hablar recio ahí afuera, porque lo hemos hecho y no le tenemos miedo a nadie, y si alguien le falta el respeto a México lo encaramos, como el otro día el señor este el senador que dijo que si no fuera por ellos comeríamos carne de gato, ¿quién lo leyó eso?"

"Le contesté usted es un ignorante número uno, porque nosotros somos un gran pueblo, y segundo; es un ingrato, porque a su estado

cuando les pegó el huracán nosotros les mandamos ayuda, fuimos quien más los ayudó, con todo y que nos falta aquí, y tercero; ¿saben qué le dije? usted es una persona no grata, o sea, no queremos que venga a México nunca, jamás habíamos dicho eso, ¿saben por qué lo dijimos? porque no nos deben de faltar al respeto?"

En la asamblea informativa que encabezó en Ciudad Madero, Tamaulipas, preguntó a la asistencia: "¿Ustedes creen que les vamos a permitir que nos regresen a esa época? Porque, entonces, ¿para qué estamos luchando todos estos años?". Marcelo recordó que en el año 2000 apoyó a Andrés Manuel López Obrador para enfrentar al Partido Acción Nacional: "Los derrotamos en la Ciudad de México: les ganamos". Y así volvió a ocurrir en 2006, cuando sucedió al actual presidente de México en la jefatura de Gobierno, y luego en 2009, en las elecciones intermedias, y en 2012, 2018 y, próximamente, auguró, en las presidenciales de 2024, cuando derrote por sexta vez al bloque opositor.

"Tenemos que agruparnos, organizarnos, echarle ganas, defender lo que tenemos y luchar por lo que va a venir. Yo digo: ¡sonrían, todo va estar bien!, porque la Cuarta Transformación va a triunfar en 2024. ¡Vamos a ganar!"

Agradeció a la población maderense por apoyarlo y aseveró: "Nada está escrito, porque no se puede tener a alguien favorito y al mismo tiempo hacer una encuesta. Quiere decir que ustedes van a decidir, amigas y amigos".

"Queremos ganar el futuro de México. El futuro son ustedes. Queremos un país digno, feliz, que se puede lograr. Y no les estoy hablando de algo etéreo: les estoy hablando de algo real", finalizó.